

CEBOSA



El arribo de la lancha de la Armada Aysén trayendo a bordo al tripulante lesionado.

## Armada realiza evacuación de tripulante herido

Entre el 9 y el 10 de julio se desplegó un operativo de evacuación médica en el área del canal Smyth, en donde el Departamento de Operaciones de la Gobernación Marítima de Punta Arenas coordinó los esfuerzos para evacuar a un tripulante de la lancha a motor Montserrat, desde donde notificaron de un accidente a bordo en donde uno de los tripulantes pesqueros se encontraba herido.

De tal forma, se coordinó el zarpe de la lancha de la Armada Puerto Natales así como el control jurisdiccional de la Capitanía de Puerto de Puerto Natales, coordinando además el desplazamiento de la lancha

Aysén, unidad que se dirigía desde la jurisdicción de la Quinta Zona Naval con dirección a Punta Arenas, estableciendo punto de encuentro con la lancha a motor Montserrat, la cual se mantenía en el área del canal Smyth sin posibilidad de navegar por condiciones meteorológicas adversas.

Alrededor de las 21 horas, la lancha Aysén transbordó al tripulante herido prestando las primeras atenciones, navegando alrededor de 360 kilómetros hasta Punta Arenas, recalando en el muelle Prat a las 10,48 horas de este miércoles, tras lo cual se realizó su traslado al Hospital Clínico.